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Não teve acordo. Os dois requerimentos apresentados pelos vereadores Estanislau Steck (PSD), Alan Jacuí (SD),
Sonia Tarallo (PSD) e Professora Clarice (SD) e que pediam a criação de duas Comissões Especiais de Inquéritos
(CEIs) foram rejeitados pela maioria. Os dois requerimentos foram apresentados durante a sessão desta terça-
feira, 22.

O requerimento 74/2016 pedia a instalação da CEI para apurar possíveis irregularidades nas desapropriações
realizadas pelo prefeito Nicolau Finamore Júnior (PTB), pelo atual secretário de Governo e Comunicação, Hélio
Aparecido Braz de Souza e pelos servidores integrantes da Comissão Municipal de Avaliações. A investigação
deveria ocorrer no período do atual governo, de 2013/2016, para investigar o que chamou-se de "desapropriações
milionárias e muitas vezes em detrimento de políticas públicas de cunho social, habitacional e da saúde".

O requerimento 75/2016 pedia a criação da comissão para apurar possíveis irregularidades nas locações de
imóveis realizadas pelo prefeito, pelo atual secretário de Administração, Luiz Henrique Schneider e pelo ex-
secretário de Administração, André Luiz Raposeiro, também no período do atual governo.

Estanislau leu e defendeu a aprovação dos dois requerimentos, dizendo que o prazo máximo das CEIs seria de 90
dias, mas que se fosse aprovada pelo plenário, tudo seria esclarecido ainda neste ano por meio das intimações
das pessoas envolvidas nas denúncias apresentadas.

Em resposta, o vereador João Leite (PR) afirmou que os pedidos de criação de CEIs não passava de coisa de
quem perdeu a eleição e que isso era uma tentativa de provocar um imbróglio. No final, os dois requerimentos
foram rejeitados pelos demais vereadores que não assinaram os pedidos (6 a 4). O vereador Luiz Rosa (PMDB)
não compareceu à sessão e o presidente vereador Nilson Cruz (PSD) não vota nesse caso.
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